

市長 植松地区の道路改修について、現在、国に事業申請をしており、本年度、道路の測量設計業務を発注する予定である。その後、令和4年度で用地測量、補償物件調

布津町の道路改修について



吉岡 譲員

布津町植松地区及び天ヶ瀬地区道路改修工事の進捗状況は

本年度測量設計を発注し、
令和5年度の工事着手を見込んでいる。

査を実施し、地権者等に説明を行い、それらの契約を済ませて令和5年度の工事着手を見込んでいる。

貝崎漁港について

議員
貝崎漁港改修及び

市長 貝崎漁港の改修時
期について、長崎県及び

国の関係機関の審査が順調に進めば、令和4年度から事業開始となり、令和4年度は、測量設計調査が主な内容となる。工事着手は令和5年度を計画している。

農林水産部長 現在の計画の中で、令和4年8月に、県から決定の通知が来る形で考えている。決定を受け、測量が終わつた後に、しゅんせつの事業の入札契約等を進める予定である。

漁業者に対する支援について



布津目崎漁港

質問の様子を 動画で見よう

A portrait of Wang Jun, a man with short dark hair, wearing a dark suit jacket over a white shirt.

中村哲康 謹賀

有家町の榎田川の 拡幅工事はどうな っているのか

建設部 地元と協議を進め、用地の交渉を行っていくところである

議員 防災無線について、市民から不具合や改善点の指摘はなかつたのか。

防災について

電源が切れないというお問い合わせをいただくことがあります。これは梅雨頃から夏の終わり頃までに発生する通信障害に起因するもので、FMラジオを運営している、株式会社FMしまばらと電波の調整をするなどして、対応を行っているところである。

農業振興について	
議員	農業戦略班は現在、どのような活動をしてい るのか。
農林水産部長	農業戦略班については、新たな高収 益作物をどのような形で 進めていくかについての 取組を行っている。その ほかに、6次化事業をう まく使って、農業所得を 上げていこうという取組 を行っている。また、輸 出についての勉強も行つ ている。
総務部長	令和3年7月 から、光ケーブル敷設が始 まっており、令和4年2月 末までに全ての工事を完了 し、回線導入試験等を行 い、令和4年4月から一齊 にサービスの提供を開始 する計画となっている。
議員	山間部の一軒家に も通るのか。
総務部長	市内の、全て の希望者に提供できるよ うに準備を進めている。 但し、宅内の配線、通信 料等は全て個人の負担と あるので随時交換する。

農業振興について

南豊原市全境に

A close-up photograph of a bunch of green, unripe bananas hanging from a tree. The bananas are clustered together in a bunch, and the tree has large, broad leaves visible in the background.

新たな高収益作物(バナナ)

質問の様子を
動画で見よう